
推拿って痛いですか？ 

内臓の活性化や、経絡を通じさせたり、身体の緊張を取るためにある程

度の刺激を必要とすることもありますが、痛気持ちイイ範囲です。テレビ

で時々足ツボ療法をやっていますが、あのように痛くするようなことは

絶対にありませんのでご安心ください。 

また、万が一にも痛気持ちイイを超えるようなことがある場合は、その

場ですぐにお知らせくださいませ。 

 


